
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Bau- und Planungsausschusses  
vom 14.11.2022 

 
Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde 
 
Beratungsverlauf:  
Ein Einwohner aus dem Koppeldamm erfragt den Sachstand zu den möglichen Fördermitteln 
für den Schulneubau sowie Mensabau der Fritz-Reuter-Schule. Frau Kählert entgegnet, dass 
eine Förderung bis zu einem bestimmten Zeitpunkt rückwirkend bewilligt werde. Die offizielle 
Richtlinie liege aber noch nicht vor. 

Außerdem erfragt er, wann man mit der Fertigstellung der Schule rechnen könne und ob es Un-
terlagen bezüglich des Zeitplanes gebe. Herr Goetze entgegnet, dass dies im Ausschuss für Ju-
gend, Schule, Soziales und Kultur besprochen werde. Dort werde ein Projektzeitplan, wie es 
ablaufen könne, vorgestellt. Fertigstellung werde für 2026 angestrebt. Jedoch hänge dies von 
vielen Faktoren ab. 

Weiterhin erfragt der Bürger zur Schulleiterbeiratssitzung, dass eine Begehung stattgefunden 
habe und Raumentspannungsmöglichkeiten geplant seien zu Lasten des Ganztags. Herr 
Goetze führt aus, dass es Gespräche gab, in welchen Ideen ausgetauscht wurden. Mehr sei je-
doch noch nicht geschehen. Die Ideen werden dann vorgestellt. 

 
 
 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Isabelle Platzek 
Protokollführung 
 


